

## Incertidumbre ante la reforma retributiva



GACETA MEDICA. REDACCIÓN / MADRID

viernes, 21 de septiembre de 2012 / 19:00

**Reclaman una reunión urgente con la secretaria general del ministerio para insistir en que este cambio tenga en cuenta sus especificidades**  
**Aunque apoyan las protestas conjuntas con el resto de empleados públicos, los facultativos están trabajando en sus propias reivindicaciones**

Ante un sistema público de salud que se está "resquebrajando", los médicos tienen mucho que decir. Por ello, aunque apoyan las protestas conjuntas con el resto de sindicatos empleados públicos —concentrándose todos los martes a las puertas de los centros sanitarios— trabajan en sus propias reivindicaciones dentro de la 'Plataforma de acción contra los recortes sanitarios' —formada por el sindicato CESM, la Organización Médica Colegial (OMC) y la Federación de Asociaciones Científico Médicas (Facme) y con el respaldo del Foro de la Profesión—, desde la que han pedido una reunión urgente con la secretaria general de Sanidad, Pilar Farjas, para que les explique la reforma del modelo retributivo en el que están trabajando el ministerio y las comunidades autónomas pues temen que se lo den a conocer cuando ya sea un documento cerrado y no consensuado con los facultativos.

Estas organizaciones esperaban que el cambio salarial tuviera en cuenta la especificidad del trabajo y la condición del médico y que sirviera de propuesta para abrir un debate sobre el tema.

Además, tal y como analizaron en la reunión que los representantes de esta plataforma mantuvieron el pasado viernes, insisten en reivindicar el concepto de profesionalismo médico, incidiendo en la participación de los facultativos en la gestión de los centros y en la necesidad de institucionalizar cauces de interlocución directa con la Administración para abordar todos los aspectos —incluidos los laborales y económicos— que les afectan. Además, han valorado un estudio sobre demografía médica elaborado por el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) y la Conferencia de Decanos que presentarán

próximamente en unas jornadas de trabajo con el objetivo de planificar las necesidades profesionales para el futuro inmediato.

A nivel regional, las negociaciones continúan sin dar resultados en Asturias, donde el sindicato médico Simpa ha convocado a su Comité Ejecutivo para organizar la convocatoria de huelga ya que son muchos los puntos de fricción con la consejería. En Extremadura, los facultativos de CESM-Simex se mantienen a la espera tras entregar un documento al servicio regional de salud para la que la aplicación de la jornada de 37,5 horas se realice según las peculiaridades de cada servicio, mientras que en Castilla y León los facultativos seguirán adelante con su amenaza de paros siempre que cuenten con el respaldo mayoritario de los profesionales.